

小中一貫校 南アルプス市立 若草中学校 2学年通信

～A・O・BA～

～縁の絆～ セカンドステージ 2学年主任 中込淳子

全校の力の結集

見事な壁画

『創造』の証です



第7号

頑張った「顔 晴れた!」体育部門 印象的な色組の応援!!

最大の行事である瑞穂祭が終了しました。取り組みから当日まで大変お疲れさまでした。体育の部で、担任の先生がクラスの生徒と全力で走る姿は、まさに【前進】でした。ふと、担任をしていた頃、クラスの生徒に言っていた言葉を思い出しました。「目標は、優勝すること！しかしそれより大切な目的は、団結して心の優勝を果たすことです！」.....とはいえ、学年リハーサルの時にも話しましたが.....若い頃の私は、負けることが嫌で優勝できないと、生徒以上に悔しがり落ちていました。学園祭の意義や目的を理解してからは、勝っても負けても、終わった後にクラスの仲間が「自分達のクラスは心の優勝が果たせた！」と自信が持てたら【目的達成】だと思うようになりました。4クラスとも達成できたと思います。

必死に縄跳びを回し続ける仲間...そして懸命に跳ぶみんなの様子、クラスの仲間とバトンをつなぐ姿、空を見ながら歯をくいしばり縄を引っぱる姿、駆け足の移動にも感動しました。みんなの一生懸命さに心を打されました。頑張る姿は、人の心を動かす力があるのですね。

限界突破した1組



PEACEを実現した2組



百花と不死鳥の3組



革命を起こした4組



ドキドキの一走!!きれいなスタートでした。クラスの期待を背負って走る姿がとても頼もしかったです。



色別ごとの玉入れも、全校生徒で楽しんでいて良かったです。同じ色のクラスを応援したり、円陣を組んだりして、他学年との親睦も深まりましたね。緑学年は中堅学年として、3年生に協力していました！



瑞穂祭で深めたクラスや学年の友情を、これからの中学校生活につなげていってください。これからの半年は最高学年になるための助走期間です！【前進】と【創造】を忘れずに...

保護者の皆さんへ。お忙しい中、また猛暑の中、お弁当作りや参観をありがとうございました。

CATV で以下の日程で放映されます。ご覧ください。《特に参観できなかった方は、お楽しみに....》

【文化】9月27日(金) 28日(土) 【体育】29日(日) 30日(月) 9時～ 12時～ 18時～ 21時～